

6° Aux Etats Unis. Ces élections ont eu lieu mardi, le 6 novembre courant. Elles ont eu lieu, pour la Chambre des Représentants à Washington, dans tous les états de l'Union à l'exception des états du Maine, de l'Orégon et du Vermont qui avaient dernièrement choisi leurs députés. Outre la chambre fédérale, il s'agissait aussi d'élire plusieurs législatures locales et les gouverneurs et autres principaux officiers d'un grand nombre d'Etats.

Les républicains ont gagné une brillante victoire, due, principalement, parait-il, à la dépression commerciale et industrielle et aux changements apportés au tari. C'est la politique de protection à outrance de McKinley qui triomphe de nouveau après avoir éprouvé un grand échec lors des précédentes élections générales. La majorité républicaine dans le 54ème Congrès sera considérable. Il est à craindre que les anciennes prohibitions qui ont fait tant de mal au commerce du Canada soient de nouveau introduites dans le tarif.

Un grand nombre de députés démocrates éminents ont été défaits dans ces élections. Parmi eux se trouve M. W. S. Wilson, de la Virginie, l'auteur du bill modifiant le tarif de McKinley.

L'état et la ville de New-York ont été enlevés aux démocrates. L'état sera représenté au prochain congrès par 29 républicains et seulement par 5 démocrates. C'est un renversement complet. La législature de l'état sera aussi républicaine.

La lutte pour la charge de gouverneur de l'état de New-York, s'est faite entre le célèbre sénateur Hill, démocrate, Levi P. Morton, républicain, et Wheeler. M. Morton, l'ancien vice-président des Etats-Unis, a été élu avec une majorité de 148.000 voix.

* * *

* * **Nécrologie.**—Sont décédés :

1° Léon Palustre, célèbre archéologue français.

2° Le baron Bilot, ancien premier ministre de Suède et Norvège. Il est mort à Stockholm le 22 octobre.

3° M. Joseph Jones, coroner du district de Montréal. M. Jones est né à Québec en 1808 et il a été nommé coroner le 8 avril 1837. Pendant cette longue carrière comme officier public M. Jones a tenu un nombre énorme d'enquêtes. Un journal fixe ce nombre à 11400.

4° L'honorable Honoré Mercier, avocat, député de Bonaventure et ancien premier ministre de la province de Québec. Il est né à Saint Athanase, comté d'Iberville, le 15 octobre 1840. Il a fait ses études classiques au collège Saint-Marie à Montréal. Il a fait ses études légales à Saint-Hyacinthe et il a été admis au barreau en 1865. Il a successivement pratiqué sa profession à Saint-Hyacinthe et à Montréal.

M. Mercier a fait sa marque dans le journalisme, au barreau et dans la politique. Il a rédigé le *Courrier de Saint-Hyacinthe* journal conservateur. Ce n'est que plus tard qu'il est entré